

# *Desarrollarán Fiesta de la Danza en Santiago de Cuba*



Foto: ACN

La Habana, 18 de abr (RHC) Del 25 al 29 de abril, el Consejo Provincial de las Artes Escénicas desarrollará la XVIII edición de la Fiesta de la Danza (Fidanz) 2023, en la ciudad de Santiago de Cuba, dedicada a la enseñanza artística y a las voces femeninas en el canto folclórico.

Una ceremonia solemne a los fundadores del movimiento profesional danzario en el cementerio Santa Ifigenia inaugurará el evento el día 25, seguido de actividades como Enramadas Baila y la exposición de documentales en la Sala de Guiñol de la localidad santiaguera.

Durante las jornadas se presentarán la compañía GranDanza, de Granma, el Folclórico Cocoyé con la obra "El Poder del Vudú", el estreno de "Como se toca se baila" del Ballet Folclórico Oriente, el grupo Babul, de Guantánamo, y la pieza "Los cuervos de Van Goh" por Danza del Caribe, Camagua y el Ballet

Santiago, en las sedes del Teatro Martí, Macubá, Cabildo Teatral Santiago y la Casa del Caribe.

Boston Fernando Cobo, presidente de las Artes Escénicas en Santiago de Cuba, declaró en conferencia de prensa el reconocimiento este año a las divas de la danza en el territorio, especial a Berta Armiñán, nominada al Premio Nacional de esta manifestación.

Refirió como novedad la creación del Concurso Manuel Ángel Márquez para premiar a las mejores coreografías e interpretaciones en ballet y danza moderna y contemporánea.



**Cartel del Festival de la Danza en Santiago de Cuba**

Barbara Ramos, directora de la Compañía Danza Caribe, calificó la obra Los Cuervos de Van Gogh como el colofón de su carrera profesional por lograr mantener la línea estética de lo moderno con la influencia de raíces afrocaribeñas, un legado del maestro Eduardo Rivero.

Fidanz 2023 realizará también un evento teórico que sesionará en el Centro Multicultural El Ingenio con el ejercicio de defensa de una tesis de maestría sobre la vida del coreógrafo santiaguero Roberto David Linares y muestra de cápsulas audiovisuales “Por dentro y por fuera” en homenaje a las cantantes folclóricas del Ballet Cutumba.

Además, se efectuarán paneles sobre los referentes danzarios nacionales, el estreno del documental “Soy Berta, búsqüenme”, del proyecto etnovisual Afrokuba, el audiovisual sobre los percusionistas del Ballet Folclórico Oriente, gala en tributo a la enseñanza artística, intervenciones comunitarias y el Taller

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/320058-desarrollaran-fiesta-de-la-danza-en-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**